

CENTRE HOSPITALIER DE VALENCIENNES

COMMUNIQUE DE PRESSE

Réouverture de la Résidence Autonomie Louis Duvant : une nouvelle ère pour un lieu de vie moderne et accueillant.

Valenciennes, le 03 décembre 2024

Après plusieurs mois de travaux de rénovation, la Résidence Autonomie Louis Duvant est à la fin de son ambitieux projet de restructuration et sa réouverture complète. Située en plein cœur de Valenciennes, dans un cadre verdoyant et paisible, la résidence dévoile aujourd'hui des espaces entièrement modernisés, pensés pour le bien-être, le confort et l'autonomie de ses résidents.

Un projet ambitieux pour une résidence moderne et adaptée

Les travaux de rénovation, réalisés tout au long de l'année 2024, ont permis de repenser et de moderniser entièrement les espaces de la résidence. Désormais, les 66 appartements de 30 m² offrent un confort optimal avec une cuisine fonctionnelle, une salle de bain accessible, et un espace de vie lumineux avec balcon. L'ensemble des installations a été conçu pour répondre aux besoins spécifiques des seniors tout en préservant leur autonomie.

Une démarche humaine et participative

Dès le départ, la démarche a intégré les résidents, qui ont participé activement à la conception des chambres et des espaces communs. Cette approche innovante, réalisée dans le cadre du *Living Lab** du Centre Hospitalier de Valenciennes, a permis de créer un environnement véritablement adapté à leur quotidien. Chaque détail des appartements a ainsi été pensé avec eux. Ces choix assurent non seulement un confort optimal mais aussi une appropriation des lieux par les résidents, renforçant leur sentiment d'autonomie et de bien-être.

« Cette rénovation, c'est avant tout un projet collectif. En impliquant les résidents dans la conception des lieux, nous avons voulu qu'ils soient les acteurs de leur cadre de vie. Résultat : des espaces qui leur ressemblent et qui répondent

à leurs envies », souligne le Dr Anne-Sophie DREUMONT-GORENFLOS, Cheffe du pôle de Gériatrie.

Une localisation idéale et des équipes dédiées

Implantée dans un quartier calme et sécurisé, la résidence bénéficie d'un accès immédiat aux commodités du centre-ville : commerces, transports en commun, et services. L'équipe qualifiée de la résidence est présente 24h/24 et 7j/7 pour garantir la sécurité et le bien-être des résidents.

Découvrez un lieu de vie innovant

À l'occasion de cette réouverture, la résidence invite les habitants de Valenciennes et les familles intéressées à visiter les lieux. Venez découvrir la Résidence Autonomie Louis Duvant, un lieu de vie, un accompagnement au quotidien.

Pour toute information ou demande de visite :

📍 Adresse : 1 rue des Flandres, 59300 Valenciennes

☎ Téléphone : 03 27 46 73 41

✉ Mail : res-duvant@ch-valenciennes.fr





***Qu'est-ce que le Living Lab ?**

Label-Âge, le Living Lab du Centre Hospitalier de Valenciennes, est un espace d'innovation centré sur les besoins des personnes âgées. En adoptant une démarche collaborative et inclusive, ce laboratoire place les usagers au cœur de la recherche. Il identifie les problématiques des séniors et des professionnels (médecins, ergothérapeutes, associations, etc.) à travers des échanges. Ensuite, des outils spécifiques permettent de définir les axes de travail pour développer ensemble des solutions adaptées. Cette méthode relie directement la recherche aux réalités quotidiennes, offrant des innovations concrètes pour améliorer la qualité de vie des séniors. En sortant des laboratoires classiques, le Living Lab intègre pleinement la recherche dans le monde réel.

A propos du Centre Hospitalier de Valenciennes

Fort d'un collectif de plus de 5500 professionnels investis, d'un budget de plus de 550 millions d'euros et d'une certification HAS « Haute qualité des soins », le Centre Hospitalier de Valenciennes est l'établissement de recours et de référence du Hainaut-Cambrésis à tous les âges de la vie. Résolument tourné vers l'avenir et ancré sur son territoire, le CHV accomplit ses missions de service public de santé en contribuant activement, en tant qu'hôpital support du Groupement Hospitalier de Territoire (GHT) du Hainaut-Cambrésis au développement de l'attractivité du Hainaut-Cambrésis et à la santé de presque 1 million d'habitants.

« Notre raison d'être : Permettre à tous d'accéder à des soins de haute qualité sur le territoire en alliant collectivement nos compétences et expertises au sein d'un hôpital qui favorise la prise de décision au plus près du terrain »

Contact média

Charles Lepas

Directeur de la communication

lepas-c@ch-valenciennes.fr

03.27.14.01.58

Chloé Schuller-Bouquet

Attachée de communication

Schullerbouquet-c@ch-valenciennes.fr

06.72.69.32.84

Pour en savoir plus

<https://www.ch-valenciennes.fr>